

Convocatorias del Early Childhood Connector | Primavera 2024

Su boletín trimestral sobre centros de cuidado infantil y educación en la primera infancia.

Incluido en este boletín

Convocatorias del Early Childhood Connector Primavera 2024.....	1
Bienvenido a Early Childhood Connector.....	2
Convocatorias del Early Childhood Connector	2
Nuevo recurso para acceder a la información sobre licencias.....	3
Piscinas infantiles, áreas de chapoteo y otros juguetes acuáticos.....	4
La concienciación sobre el CMV empieza aquí	4
Recursos para familias, niños y proveedores	5
¿Alguna pregunta?	5
¿Tiene comentarios?	5

Bienvenido a Early Childhood Connector

¡Gracias por suscribirse al boletín informativo Early Childhood Connector! El Gabinete Infantil de Minnesota y los Departamentos de Educación, Salud y Servicios Humanos crearon este boletín para agilizar las comunicaciones con los proveedores de cuidado infantil y los educadores de la primera infancia en Minnesota. Los proveedores de cuidado infantil y los educadores de la primera infancia recibirán un boletín informativo trimestral y algunas actualizaciones adicionales por correo electrónico. Complete la encuesta vinculada al final de este boletín para hacernos saber qué piensa del contenido y cómo podemos mejorar nuestras comunicaciones.

Convocatorias del Early Childhood Connector

Trimestralmente, el estado organiza convocatorias de Connector con proveedores de cuidado infantil y educadores de la primera infancia para responder preguntas relacionadas con la legislación, la concesión de licencias, programas, subsidios y más. El propósito de la convocatoria es responder preguntas aclaratorias que los proveedores puedan tener. Las convocatorias se realizan en línea en WebEx, [se graban y están disponibles en la página web del Early Childhood Connector](#).

Los educadores de todos los niveles están invitados a participar en estas convocatorias. Agradecemos las preguntas de programas con licencia, centros certificados, programas exentos, proveedores legales sin licencia, cuidadores de familiares, amigos y vecinos y personas interesadas en iniciar un negocio de cuidado infantil.

Únase a nosotros en la próxima convocatoria del Early Childhood Connector

- **Próxima fecha de convocatoria:** Martes 16 de julio de 2024, de 7 a 8 p. m.
- **Donde:** Presencia virtual en WebEx
- **Enlace a la reunión:**
<https://minnesota.webex.com/minnesota/j.php?MTID=m1a73d1de890a96661896f516c52e1e29>
- **Objetivo:** Que el estado responda a las preguntas aclaratorias de los proveedores de cuidado infantil y de educadores de la primera infancia. El estado no atenderá reclamaciones individuales durante este periodo.
- **Envíe sus preguntas aquí.** Las preguntas deben enviarse antes del encuentro; no responderemos a preguntas en directo. Haremos todo lo posible por responder a todas las preguntas en la medida en que el tiempo lo permita. Envíe sus preguntas dos semanas antes de la convocatoria.

Por favor, agende la fecha y el enlace a la reunión en su calendario; el estado no enviará una invitación a la reunión. La llamada se grabará y estará disponible temporalmente para quienes no puedan asistir.

[Obtenga más información sobre las convocatorias del Early Childhood Connector, incluidas las próximas fechas, y envíe sus preguntas aquí.](#) ¡Lo esperamos en la próxima convocatoria!

Nuevos recursos para apoyar a los profesionales de la primera infancia

[Minnesota's Early Childhood Workforce: Making a Difference in the Early Years](#) es un documento diseñado para apoyar el campo de la cuidado y educación de la primera infancia. Incluye itinerarios profesionales, oportunidades de desarrollo profesional, programas de titulación, recursos de financiación, historias y citas de profesionales y mucho más. Este proyecto se creó a través del Subsidio de Desarrollo Preescolar de Minnesota, en asociación entre los Departments of Education, Human Services, Health y el Children's Cabinet.

También se crearon cuatro vídeos correspondientes. Haga clic en los siguientes enlaces para escuchar a los profesionales de la primera infancia de todo Minnesota compartir lo que les inspira a trabajar con niños pequeños y familias, por qué piensan que la fuerza de trabajo es importante, por qué aman sus puestos de trabajo, y mucho más. Todos los vídeos están subtítulos en inglés y español.

- [Historias del trabajo de campo: un proveedor tribal y un consultor de salud mental infantil](#)
- [Historias del trabajo de campo: un profesor de educación especial infantil y un profesor de Early Head Start](#)
- [Historias del trabajo de campo: un proveedor de cuidado infantil familiar](#)
- [Historias del trabajo de campo: profesora de un centro de cuidado infantil y entrenadora de Parent Aware](#)

Además, ya están disponibles para su descarga las versiones traducidas del Marco de conocimientos y competencias de Minnesota para profesionales de la primera infancia y las guías de acompañamiento correspondientes en **hmong, español, somalí y vietnamita**. El Marco de conocimientos y competencias describe lo que los profesionales de la primera infancia que trabajan con niños pequeños deben saber y ser capaces de hacer. Hay versiones disponibles para quienes trabajan con bebés y niños pequeños, proveedores de cuidado infantil familiar y niños en edad preescolar en centros y programas escolares. Visite la [página web del Marco de conocimientos y competencias](#) y desplácese hasta el final de la página para ver los enlaces de descarga.

Nuevo recurso para acceder a la información sobre licencias

Puede ser difícil navegar y comprender las diferencias entre los programas de cuidado infantil autorizados. Las normas que se aplican a los centros autorizados pueden no aplicarse a los programas familiares de cuidado infantil, y puede ser difícil entender las diferencias entre los centros certificados y los autorizados.

En un esfuerzo por ayudar a los proveedores a encontrar la información correcta sobre su programa, la División de Licencias creó un nuevo recurso para los programas certificados y los centros y programas familiares de cuidado infantil con licencia. La [tabla nueva](#) ofrece sitios web, información de contacto, listas de correo electrónico y otros datos clasificados por tipo de licencia del programa.

Los proveedores desempeñan un papel fundamental en la configuración de las experiencias y el bienestar de los niños de todo Minnesota. El estado reconoce los retos y responsabilidades a los que se enfrentan a diario los

proveedores, incluida la navegación por distintos tipos de licencias e información. Esperamos que este cuadro ayude a los proveedores a encontrar los recursos adecuados.

Piscinas infantiles, áreas de chapoteo y otros juguetes acuáticos

La primavera ha llegado y el verano está a la vuelta de la esquina. A menudo se pregunta a los responsables de los centros de cuidado infantil: ¿Puedo utilizar una piscina infantil, un área de chapoteo u otro juguete acuático en mi programa de cuidado infantil? ¿Necesito que uno de los padres o tutores firme el permiso designado para las piscinas infantiles?

La sección 144.1222 de los Estatutos de MN define una piscina infantil como una piscina residencial privada, no como una piscina pública a efectos de la normativa sobre piscinas públicas, siempre que una piscina infantil portátil tenga una profundidad máxima de 24 pulgadas y pueda vaciarse y trasladarse manualmente. Hay muchos productos nuevos en el mercado que no se denominan específicamente “piscinas para niños”, pero que se ajustan a la definición de piscina para niños, ya que tienen una capacidad de hasta 24 pulgadas de agua y pueden vaciarse de forma manual. Esto incluye las áreas de chapoteo que tienen una cubeta que recoge el agua estancada. En estas situaciones, se espera que los padres reciban la notificación del MDH y firmen un permiso, tal y como exigen los Estatutos de MN, sección 245A.14 subd. 10. Sabiendo que los productos cambian constantemente, si tiene alguna duda sobre si su producto encaja o no en la definición anterior, póngase en contacto con su licenciante.

Si un proveedor opta por utilizar el agua de otras formas, como un cubo de agua para un lavado de vehículos o una mesa de agua, estos elementos no entrarían normalmente en la definición de piscina infantil. Aunque contienen una pequeña cantidad de agua, no son productos en los que un niño pueda sentarse o nadar. Se espera que los proveedores recurran a una supervisión adecuada cuando utilicen materiales o productos que requieran la supervisión de un adulto.

La concienciación sobre el CMV empieza aquí

El citomegalovirus (CMV) es un virus común. Las personas que trabajan en centros de cuidado infantil corren un mayor riesgo de contraer una infección por CMV, ya que el virus es especialmente frecuente en niños pequeños que acuden a guarderías.

Cualquier persona de cualquier edad puede contraer CMV y no suele causar síntomas en personas sanas, pero supone un riesgo para las embarazadas, que pueden transmitirlo sin saberlo a su feto en crecimiento. Cuando nace un bebé con CMV, la infección se denomina CMV congénito. Uno de cada cinco bebés con CMV congénito nacerá con problemas de salud o discapacidades o los desarrollará de por vida. En 2023, Minnesota se convirtió en el primer estado en realizar pruebas de detección de CMV congénito a todos los bebés como parte del programa de cribado neonatal.

Samantha, proveedora de cuidado infantil familiar con licencia de Minnesota y más de cuatro años de experiencia, nunca había oído hablar del CMV congénito hasta que su hija fue diagnosticada mediante un cribado neonatal.

“Creo sinceramente que los proveedores [de cuidado infantil] deberían conocer las complicaciones que pueden surgir con este virus y lo grave que puede ser, ¡no solo ahora, sino en [los] años venideros! Puede que el niño no presente ningún síntoma al nacer, pero podría desarrollarlos más adelante, y vigilarlos desde el principio permitirá una intervención temprana”, declaró Samantha.

El CMV se transmite de persona a persona por contacto directo con fluidos corporales, como la orina y la saliva. Los niños pueden transmitir el virus a otras personas, incluidos padres y cuidadores, aunque no parezcan enfermos. Los niños con CMV congénito no deben ser excluidos de la asistencia a centros de cuidado infantil. Los proveedores deben tomar medidas para ayudar a prevenir la propagación del virus lavándose las manos con frecuencia, especialmente después de limpiar la nariz o la boca de un niño y de cambiar pañales, y desinfectando adecuadamente los juguetes y otras superficies que puedan tener orina o saliva de un niño. Los proveedores también deben apoyar a las familias de los niños con CMV congénito.

Lea la hoja informativa del Minnesota Department of Health sobre [el CMV y el CMV congénito para proveedores de cuidado infantil](#) para obtener más información.

Recursos para familias, niños y proveedores

- [Recursos adicionales para familias, proveedores y comunidades](#)
- [Ayúdeme a conectar](#)
- [Oficina del Defensor de los Proveedores de Cuidado Infantil Familiar](#)

¿Alguna pregunta?

Envíe un correo electrónico a ccs.communications.DHS@state.mn.us si tiene preguntas.

¿Tiene comentarios?

Háganos saber su opinión sobre este boletín [respondiendo a una breve encuesta](#). Sus respuestas ayudarán al estado a mejorar su comunicación con los proveedores de cuidado infantil y con los educadores de la primera infancia.